

miércoles 22 de marzo de 2023

Juventud y Cultura volverán a darse la mano el próximo sábado 1 de abril en la segunda edición del encuentro 'Tarde Perita'

El patio de caballos de la Plaza de Toros de Antequera acogerá una nueva edición de esta iniciativa que aúna música, arte y artesanía como protagonistas de excepción. Será el próximo sábado 1 de abril en horario de 13:00 a 20:00 horas con entrada libre y gratuita, siendo una iniciativa conjunta del Área de Juventud del Ayuntamiento de Antequera y de la promotora de eventos El Ranchito Events.



La teniente de alcalde delegada de Cultura y Juventud, Elena Melero, y los promotores Javier Rubio y Ángel Peralta en representación de El Ranchito Events, han presentado hoy en rueda de prensa la segunda edición del encuentro juvenil y cultural "Tarde Perita", que se volverá a celebrar por segundo año consecutivo con el objetivo principal de que todos los jóvenes (y no tan jóvenes) de nuestra ciudad puedan pasar una buena tarde en ambiente familiar y amigable con la música, el arte y la artesanía como grandes protagonistas.

Será el próximo sábado 1 de abril en el Patio de Caballos de la Plaza de Toros de Antequera, en horario de 13:00 a 20:00 horas, disponiéndose de entrada libre y gratuita hasta completar aforo. Esta iniciativa conjunta del Área de Juventud del Ayuntamiento de Antequera y la promotora de eventos El Ranchito Events (antigua La Cara B) nació el pasado año con el fin de aportar y promover la cultura musical y artística en nuestra localidad, especialmente entre los más jóvenes, apostando siempre en su cartel por artistas de la ciudad.

Para esta edición encabeza el cartel una de las bandas más premiadas y reconocidas de la provincia de Málaga, Dry Martina, que actuarán en formato acústico repartiendo su particular coctelera musical de jazz, swing, funk y rock and roll para que el público no deje de mover sus caderas acompañadas por la brillante voz de su *frontgirl* Laura.

También se contará con la actuación de la cantautora antequerana Cristi Lara que nos presentará en acústico y en primicia temas de su próximo EP. Con su particular estilo, Cristi Lara mezcla sonidos propios del dream pop con influencias del folk, trasladando aspectos del ámbito de las artes visuales a la música, entendiendo que no existe una gran barrera entre ambas disciplinas.

Además, durante todo el evento, la ilustradora y artista urbana malagueña Aintzane Cruceta estará realizando un graffiti centrado en la figura de la mujer. La artista llega a Antequera en un gran momento de su carrera tras realizar un espectacular mural en la Biblioteca General de la Universidad de Málaga y comenzar el 2023 con su primera exposición en el Centro de Arte y Cultura Contemporánea "La Ventana Amarilla" (Málaga).

Al igual que el año pasado, la apertura de esta edición volverá a estar protagonizada por alumnos de la academia de baile antequerana Origen Dance Studio que nos mostrarán una vez más sus progresos y sus dominios en la danza moderna.

Completando esta segunda edición de Tarde Perita estarán pinchando los ritmos más variados y bailables las DJs locales Hamartia, Carmelilla y Endzvo. Como ya es habitual, el evento contará con una zona de Muestra de Artesanía, en la que diferentes artesanos de Antequera y la comarca expondrán sus creaciones para darse a conocer entre los jóvenes de la localidad.

Para completar la Tarde Perita y que nadie tenga que abandonar el Patio de Caballos, el evento contará con dos puestos de comida y con una barra solidaria, ya que estará gestionada por la asociación juvenil y cultural Mollete Kolektiv.

